

Januarbrief Schuljahr 2024/25 - Schulgemeinde

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

mit dem heutigen Brief erhalten Sie aktuelle Informationen vom Zepp.

1. Tag der offenen Tür am 18.01.2025

Wie bereits langfristig angekündigt findet am 18.01.2025 unser diesjähriger Tag der offenen Tür statt.

Der <u>Unterricht</u> startet für alle mit der ersten Stunde um 8:00 Uhr und endet um 11:15 Uhr. Weitere Informationen zu Räumen und eventuellen Fächerwechseln erhalten die Klasse durch ihre Klassenleitungen. Schülerinnen und Schüler, die in <u>AGs</u> oder <u>Projekten</u> engagiert sind und nach Unterrichtsschluss helfen, bekommen weitere organisatorische und zeitliche Informationen von ihren jeweiligen Lehrekräften. Gleiches gilt für mögliche Vor- oder Nachbereitungszeiten.

<u>Eltern</u>, die uns gerne am Tag der offenen Tür unterstützen möchten, teilen ihr Interesse bitte direkt den beiden Schulpflegschaftsvorsitzenden mit. Wir freuen uns natürlich über jede helfende Hand!

Vielen Dank bereits jetzt schon einmal allen helfenden und unterstützenden Schülerinnen und Schülern sowie Eltern.

Der Förderverein bittet für den Tag der offenen Tür um Waffelteigspenden. Eltern, die Waffelteig spenden möchte, melden sich bitte direkt beim Vorstand des Fördervereins unter der angegebenen E-Mailadresse: foerderverein@zeppelin-gymnasium.de

2. IServ-Elterneinbindung

Im Dezember haben Sie als Eltern alle einen postalischen Brief mit Zugangsdaten für den Beitritt zu IServ erhalten. Bisher hat sich ca. 1/3 der Erziehungsberechtigten erfolgreich auf IServ eingeloggt. Falls Sie dies bislang noch nicht machen konnten, bitten wir Sie dies so schnell wie möglich zu tun, da wir unsere gesamte Kommunikation zwischen Lehrkräften, Eltern und Schülerinnen und Schülern künftig ausschließlich über IServ vornehmen werden. Falls Sie Schwierigkeiten mit der Anmeldung haben oder aber keinen Brief erhalten haben sollten, wenden Sie sich bitte über das Sekretariat an uns. Die Anmeldung in der IServ-Kommunikation ist auch deswegen essentiell wichtig, da Zahlungen für Klassenfahrten, Klassenausflüge etc. seit Beginn des Jahres bargeldlos über das IServ-Zusatzmodul Klassengeld erfolgen müssen.

3. Vandalismus im Schulgebäude

Im Dezember ist es leider vorgekommen, dass Schülerinnen und Schüler in der Mensa an einem Fenster Dichtungen aus dem Fensterrahmen "geprockelt" haben, so dass das Fenster aus dem Rahmen gefallen ist. Sowohl wir von seiten der Schule, aber auch die Mitarbeiter der Stadt sind froh, dass keinem etwas



Fundamente schaffen - Werte leben - Wege öffnen

passiert ist. Trotzdem muss jedem klar sein, dass so etwas in keiner Weise geht und die Reparatur mit nicht geringen Kosten verbunden ist! Bitte sprechen Sie gemeinsam auch zuhause im familiären Rahmen über entstehende Gefahren und auftretende unnötige Kosten bei Vandalismus und Zerstörungswut.

4. Antisemitisches Verhalten an Schulen

Durch die BR Arnsberg wurde noch einmal deutlich gemacht, dass jegliches antisemitisches Verhalten, welches in Schulen stattfindet, zur Anzeige gebracht werden muss. Davon unbenommen ist eine mögliche Konsequenz seitens der Schule.

5. Sponsoring mit Werbeaufdrucken

Der neue Vorstand des Fördervereins macht deutlich, dass Sponsoring mit Werbeaufdrucken z.B. auf Trikots der schulischen Basketballmannschaft, unseres Fußballteams oder anderweitig möglich und erwünscht ist. Interessenten wenden sich auch hier bitte an den Förderverein: foerderverein@zeppelin-gymnasium.de

6. **Vera 8**

Die Lernstandserhebungen in der Jahrgangsstufe 8 finden in diesem Schuljahr jeweils in der 3./4. Stunde zu folgenden Terminen statt:

Deutsch 26.02.2025 Englisch 07.03.2025 Mathematik 13.03.2025

7. Zeugniskonferenzen

Am 29. & 30.01.2025 finden die Zeugniskonferenzen des 1. Schulhalbjahres statt. Aufgrund dessen endet der Unterricht am 30.01.2025 für alle Schülerinnen und Schüler nach der 6. Schulstunde.

Für 5. & 6. Klässler besteht eine Betreuungsmöglichkeit. Bitte geben Sie einen entsprechenden <u>Betreuungswunsch bis Donnerstag, den 23.01.2025</u> per E-Mail an die Klassenlehrerteams der Klasse Ihres Kindes weiter. Kinder, die zur regelmäßigen Betreuung angemeldet sind, müssen nicht noch einmal angemeldet werden.

Wir wünschen allen einen winterlich schönen Januar!

Mit herzlichen Grüßen René Jaques und Kerstin Biermann